



▼ Logement-Résidence

Les professionnels expriment leur grande inquiétude

La tenue, le 25 juin, à Paris, des Assises du logement à la Cité universitaire, a été l'occasion, pour les professionnels de l'immobilier, d'exprimer leur grande inquiétude après un scrutin européen sans appel pour l'Exécutif et à la veille des élections législatives convoquées dans la foulée par Emmanuel Macron.

« Le 8 juillet, on va se réveiller avec la gueule

de bois, a ainsi lancé **Loïc Cantin**, le président de la **Fnaim**. « Cette dissolution est une énorme vague qui emporte tout », s'alarme de son côté **Didier Bellier-Ganière**, le délégué général de la Fédération des promoteurs immobiliers (**FPI**).

L'appréhension quant à l'avenir est quasi générale : « Cette instabilité politique nous fait perdre du temps, alors que nous conti-

nuons à nous enfoncer et que nous avons besoins d'une réaction ultrarapide », déclare **Grégory Monod**, qui préside le **Pôle Habitat FFB**.

Et pour la présidente de l'**Union des architectes (Unsfa)**, **Laure-Anne Geoffroy-Duprez**, « c'est à nouveau le brouillard » après le léger rebond constaté au printemps. ◆

